
Warum sind die Blüten so variabel?
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Die Bilder von Gery sind von derselben Pflanze in verschiedenen Jahren. 
Ich kann durchaus nachvollziehen, dass bei Hybriden mit sehr vielen verschiedenen Vorfahren 
unerwartete Effekte entstehen können. Ich bin kein Genetiker, aber die Gene einer Pflanze 
ändern sich ja nicht im Laufe ihres Lebens und da derselbe Effekt mit stärkerem Violett bei 
mehreren Pflanzen im selben Jahr aufgetreten ist, muss das meiner Meinung nach 
zwangsläufig die Mischung der Umwelteinflüsse sein, die das verursacht. 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111475#post111475
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